

自分さがし

スマホやネットに潜む危険

～仕組みを知って被害を防ごう～



昨日の午後、兵庫県警サイバーパトロールセンターの嶋田さんに来ていただき、暑い体育館でネット関連講演会がありました。

先生たちも毎年聞いていますが、聞くたびに今、小学生や中学生ではやっているアプリやゲームの名前が違うようでついていけない疎外感を抱えたり、めまぐるしく変わる子どもたちをとりまく環境に驚いたりしています。

印象に残ったことでは

○ゲームやスマホは1日1時間以内に。→ 1時間以上使うと勉強時間にかかわらず成績がさがる。

○いじめ、悪口、差別の投稿 → 侮辱罪や名誉毀損になる

○選挙権のない人は選挙のことはつぶやかない → 選挙法違反になる

○LINEの【友だちへの許可】【友だち追加】は2カ所ともOFFに → 一度友だちになると

ブロックしても削除しても自分のLINEからは見えないだけで相手からは見えている

○今後はレジのないコンビニなどが増える(現金を使わずに買い物ができる) → 地域のお店で現金で買い物しよう (そうしないとどんどんお店がなくなってしまう)

○電磁波は確実に体に影響がある → ある調査では30分以上使う人は使わない人に比べて脳腫瘍発症率が2倍以上

◆自分で時間を管理しよう、ネット以外の楽しみももう

◆加害者にも被害者にもならないように気をつけよう!

そして、大人のトラブルも多くあります。20代後半より上の人たちはこういった教育を受ける場面がなかったので、トラブルになっていくことも多いようです。おうちでも、今回みんなが知り得た知識を保護者の方やとくに小学生の弟・妹に伝えてくださいね。

ぜひ、夏休みまでにスマホやネットの使い方、約束など話し合っておうちでルールづくりをしてください。

●1組

今日はスマホのこわさを知りました。特にこわいと思ったことが2つあって1つめは簡単に住所などが特定されることです。住所などの個人情報だけでなく、家の人にも迷惑をかけてしまうので怖いと思いました。2つめは自分で責任がとれないということです。いくら、自分がしたことでも結局は家の人責任をとらないといけないので気をつけようと思いました。これからトラブルなどにあわないように心がけたいと思います。

●1組

ぼくは、今日ネットワークについて聞いてとても怖いことがあると思いました。それはボタン一つ押すだけで一生残ったりするからです。また、ぼくはよくネットワークのゲームをするので気をつけてゲームをしたいと思いました。ぼくは一番大事なのはゲームやスマホをやりすぎないことだと思いました。それは学力はさがりし、依存するし、目も悪くなるからぼくはゲームやスマホのやりすぎに気をつけたいです。また、今日知ったことを家族に教えたいと思います。

●2組

私は、今日の講演会で嶋田先生がスマホやネットを注意してくださって私は自分のスマホもっているのに、スマホアプリやネットには色々なことを慎重にしないとけないと改めて知ることができてよかったと思いました。そして、今回の講演会で新しく知ることができたのが勉強についてです。理由はいくら勉強をたくさんやっていたとしてもゲーム時間がその勉強時間より長かったら勉強は意味がないということを知ったからです。私はこの講演会でこれから、ゲームをする時間を見直して勉強をがんばっていきたいと思います。

●2組

私はスマホ、ネットについてくわしく聞いてとても恐ろしいことがたくさんあるなと思いました。スマホではきちんと設定をすることによって、そのアプリがのっとられたり、アカウントをコピーされることがないから私も帰ってすぐに確認しようと思いました。そして、ネットでは知らない人とのやりとりは絶対にしてはいけないなと思いました。ほかにパスワードや電話番号、アドレスなどもとても大切だと知ったので、きちんと見直していきなさいと思います。私はLINEをします。でもしすぎると勉強にも影響があるので時間には気をつけていこうと思いました。今日でたくさん知らないことも知れました。ありがとうございました。

